
保護者各位                          R4.9.12 

 

保護者会からのお知らせ 

 

日頃より保護者会活動にご理解いただきありがとうございます。 

遅くなりましたが、５月の保護者会総会の結果の発表とご意見への回答をいた

します。 

 

開票結果 （未回答の票数は、計上していません。） 

議案①会則変更の件 回答数 145 票。賛成 145 票。反対 0票。（可決） 

議案②新役員選出の件 回答数 145 票。賛成 145 票。反対 0票。（可決） 

議案③2021 年度活動報告 回答数 145 票。賛成 144 票。反対 0票。 

無効票 1票 （可決） 

議案④2022 年度事業計画 回答数 145 票。賛成 144 票。反対 0票。 

無効票 1票 （可決） 

 

ご意見と回答 

（１）年長積立は、別会計ではないですか？保護者会の収支予算に入れるべき

で無いと思います。 

昨年度まで年長児積立金は、保護者会会計とは別口座と別会計でしたが、会

計監査や総会による予算案の承認を受けるために、今年度より保護者会会計に

組み込むことになりました。 

ただし、年長児積立金は、予算案にもあるように、あくまでも年長児のため

のもの(卒園アルバムなど)です。よって、年長児保護者からのみ集金し、年長

児のためのみに使い切ることとなり、保護者会費からの補填などは発生しませ

んので、同一会計でも問題はないと考えます。使い切り予算ではあるものの、

多少の繰越金はこれまで同様発生するかと思いますが、年長児積立金繰越金と

いう項目で会計収支に記載し、来年度の年長児積立金に繰り越されます(保護

者会費の繰越金とは合算しません)。 

 

（２）友情の絵葉書の購入は必要でしょうか。 

貴重なご意見ありがとうございます。今年度は予算化し可決しましたので変

更ありませんが、このような意見を頂戴したことは来年度の役員に申し送り

し、購入の必要性を検討したいと思います。 

 

（３）卒園アルバムに、個人のページがどの程度あるのか知りたいです。 

卒園アルバムに載せる写真は、各個人がほぼ同程度に写るように、先生に選

択を依頼します。過去の卒園アルバムは保育園の職員室にありますのでご参考

になさってください。集合写真と、日々の活動の写真の構成になっておりま

す。 

 

 



 

以上、ご報告が大分遅れてしまい申し訳ありません。総会で承認頂いた計画

に基づいて活動を行います。感染症の拡大により、登園できない事態になった

り以前のような活動が難しくなったりしております。総会に用いた回答フォー

ムはそのまま残し、保護者会へのご意見を送信できるようにしてありますので

今後の活動へのご要望などお寄せ下さい。 

 

西田地方保育園保護者会 

 

 


